

## Überraschender Erfolg

ROLLKUNSTLAUFEN - Fünf Läuferinnen des 1. Hanauer Roll- und Eissport-Clubs haben an den süddeutschen Meisterschaften in Ober-Ramstadt teilgenommen. Kati Neuburger (Foto) sorgte unerwartet für Furore. Ohne große Hoffnung war die Hanauerin in der Leistungsschiene an den Start gegangen. Ziel nach sehr intensiven Trainingswochen war ein Platz unter den ersten elf. Neuburger, die bereits bei ihrer ersten Meisterschaft in dieser Klasse überzeugt hatte, zeigte eine herausragende Leistung und wurde mit hohen Wertungen von den Punktrichtern belohnt. Am Ende setzte sie sich gegen ihre 21 Konkurrentinnen durch und konnte sich über

den mehr als überraschenden Titel freuen. Für die weiteren Hanauer Teilnehmerinnen lief es nicht so erfolgreich. In der Klasse Schüler B belegte Jasmin Sen nach einem schwachen Pflichttanz den achten Platz, auch Laila Amin hatte bei den Jugend Damen Probleme. Nach Pflicht und Kurzkür lag sie aussichtsreich auf dem zweiten Platz, in der Kür konnte sie dann aber nicht mehr starten und schied aus. Tabea Frei lief auf den sechsten Platz. Besser drauf war Nicolette Iparraquirre de las Casas, die bei den Jugend Damen im Solotanz auf eine gute Pflicht und eine noch bessere Kür zeigte. Sie landete auf dem zweiten Rang. bel/Foto: PM

pel/Foto: PM HA 6.7.18